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〇市長の政治姿勢について
・４年間の総括
・これからの市政運営
〇平成29年度予算について
・重点的に取り組む事業
・重点的かつ慎重に取り組むべき
　事業
〇シティプロモーションの推進につ
いて
・これまでの成果と今後の展開
〇教育環境の整備について
・学校施設
〇地域包括ケアシステムの構築につ
いて
・介護予防･日常生活支援総合事業
〇水道事業について
・水道施設の現状と耐震化計画

〇市長の政治姿勢について
・４年間の自己評価と今後の取り組み
〇災害・防災対策について
・大規模火災への対応
〇都市基盤整備について
・本市の道路網整備
・定住促進のための宅地分譲
・空き家対策

〇平成29年度予算について
・予算編成方針と新規事業等
〇ＪＲ両毛線新駅整備事業計画につ
いて
・新駅整備事業
・迫間自然観察公園の再整備と活用
〇消防行政について
・大規模火災に対する考え方
〇ごみ処理行政について
・新焼却施設等建設事業計画
・ごみ減量施策の推進

〇持続可能な医療保障制度の構築に
ついて
・調剤費の適正化
・医薬品の適正使用
〇災害に強いまちづくりの推進につ
いて
・地域防災力の強化
〇子育て世代に魅力ある教育施策の
充実について
・教育施策の充実と情報発信
〇イベントにおけるおもてなしと安
全対策について
・山姥切国広展

〇公共交通とまちづくりについて
・富田駅足利駅間の新駅構想
・渋滞対策
〇渡良瀬川の活用について
・ホスピタリティ
・魅力アップ
〇介護予防事業について
・介護予防事業の現状と今後の展開

〇第７次足利市総合計画について
・市政運営
・情報・通信
・市民参画
・広域行政
・防災

〇持続可能なまちづくりについて
・立地適正化計画の作成
〇人口対策について
・地域おこし協力隊
〇若者のひきこもり対策について
・ひきこもりの現状と支援
〇公園整備について
・河南地域の公園にウオーキング
　コースの整備

〇市長の政治姿勢について
・一期４年間の総括
・まちづくり・都市計画
・観光誘客
・小規模特認校
・ツール・ド・とちぎ

〇足利市まち・ひと・しごと創生総
合戦略について
・人口減少対策と女性の活躍
〇ライフラインの老朽化対策につい
て
・水道管及び下水道管の現状と老
　朽化対策
〇防災対策について
・要配慮者利用施設への対応
〇区画整理事業について
・山辺西部第一、第二土地区画整理
　事業

〇映像のまち構想について
・実績の評価
・市民への波及効果
・旧足利西高等学校の活用
・撮影スタジオ
〇移住・定住対策について
・空き家対策
・移住・定住の需要
・クラインガルテン事業

〇本市の教育行政について
・足利市の教育方針
・小学校における英語教育
・学力向上策
・小規模特認校のあり方
・通学区域変更の検討

〇防災対策と公共施設について
・建設計画の明確化
〇環境政策について
・新ごみ焼却施設建設
・小俣処分場問題
〇市民の命と暮らし、中小企業等を
守る自治体へ
・地元業者、商店などの仕事起こし
・子育て支援と子供の貧困

〇高齢者施策について
・地域包括支援センター
・認知症ケア
〇子供を取り巻く環境について
・相談体制の充実
・学校事故対応
〇がん検診について
・女性のがん検診受診率の向上
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13議員
が登壇 一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑

※一般質問とは、市政全般について質問することです。議案質疑とは、議案に対して疑問点をただすことです。

柳　収一郎　議員

大須賀 幸雄  議員

平塚　　茂　議員

大谷　弥生　議員

末吉　利啓　議員

須田　瑞穂　議員

冨永　悦子　議員

斎藤　昌之　議員

尾関　栄子　議員

渡辺　　悟　議員

金子　裕美　議員
杉田　　光　議員

吉田　晴信　議員

次ページから、各議員の質問及び市長等答弁を抜粋した内容を掲載しております。
なお、３月定例会の会議録は、５月下旬から足利市議会ホームページの「会議録検
索」からご覧いただくことができますので、どうぞご利用ください。


